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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e treze, às quinze horas, 

compareceram à Casa dos Conselhos, em reunião extraordinária, para posse 

dos novos conselheiros, conforme publicado no diário oficial do município do 

dia 15 de junho de dois mil e treze, portaria 442, página 2. Estando presentes 

na ocasião a representante do poder executivo Maria de Fátima Lavrador de 

Castro, a representante das Escolas Públicas de Educação Básica Adriana Van 

Winckel Neves Moura, os representantes dos professores da Educação básica 

Humberto Guarim Bordone (Titular) e Leandro Zacharias Gonçalves (Suplente), 

os representantes dos Servidores Técnicos Administrativos Escolas Públicas 

de Educação básica: Lucia Helena Ferreira de Almeida Costa (Titular) e  

Orlando Silva (Suplente), os representantes de pais de alunos: Nilton José dos 

Anjos de Oliveira, então presidente do Conselho, Angela Maria Araújo de 

Alcântara e Maria Laura de Aguiar Floriano, os representantes dos Estudantes 

da Educação básica Wesley Diniz Furtado (Titular), Cleiton de França 

Machado,e Ranielle Vitória da Silva Simpolis (suplentes). Na ocasião esteve 

presente Marisa Amado Braga Ribeiro, apresentando justificativa, para não 

assumir o cargo de suplente de representante dos Diretores das Escolas 

Públicas de Educação Básica. Estando, portanto o cargo em aberto. O 

Conselho concordou com a permanência de Nilton José dos Anjos de Oliveira 

na presidência e elegeu com secretaria Lucia Helena. Ficou definido também 

que Débora Battisti de Abreu, fará parte da “Comissão de ajuda dos Conselhos 

Municipais”, criada pelo prefeito. Na ocasião foi organizado o calendário até o 

final do ano. O presidente relata que uma das metas do conselho será a 

solicitação do processo de convênio de Mestrado para os professores. Enviar 

aos membros do conselho o Regimento Interno. Solicitação do processo de 

aquisição do Palácio Barão de Mauá. Verificar se o mesmo foi adquirido com 

verbas do FUNDEB. Sem mas, encerro a presente ata lavrada por mim, Lucia 

Helena Ferreira de Almeida Costa. 

Petrópolis, 25 de junho de 2013. 
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_________________________________________ 

Nilton José dos anjos de Oliveira 
Conselheiro - Presidente 

 

_________________________________________ 
Lucia Helena Ferreira de Almeida Costa 
Conselheira – Secretária 
 
Conselheiros: 
 
____________________________________________ 
Adriana Van Winckel Neves Moura 
 
____________________________________________ 
Humberto Guarim Bordone 
 
____________________________________________ 
Leandro Zacharias Gonçalves 
 
____________________________________________ 
Orlando Silva 
 
____________________________________________ 
Ângela Maria Araújo de Alcântara 
 
____________________________________________ 
Maria Laura de Aguiar Floriano 
 
____________________________________________ 
Wesley Diniz Furtado 
 
____________________________________________ 
Cleiton de França Machado, 
 
____________________________________________ 
Ranielle Vitória da Silva Simpolis 


